

### L'Europe plus favorable à la master-franchise ?

Olivier Gast voit l'avenir de la master-franchise en rose. "C'est vrai, un certain nombre d'Américains

ont échoué ou ont connu des difficultés à trouver en France, avec cette formule, les bons partenaires pour pénétrer le marché, reconnaît volontiers l'avocat spécialisé, mais il existe aussi, côté européen, de plus en plus d'exemples

de réussite. En outre, l'équilibre géopolitique entre les pays industrialisés a radicalement changé aujourd'hui. Le marché unique est désormais achevé avec la mise en place de l'Euro." Et pour Maître Gast,



Olivier Gast, avocat :  
"De plus en plus d'exemples de réussite."

cela change tout puisque le commerce mondial s'en trouve dopé et que "le meilleur moyen

de se développer au niveau mondial s'avère être la master-franchise".

Pour bien montrer qu'il y croit durablement comme fer, il vient d'ailleurs de créer, avec son ami et confrère allemand Felix Peckert, l'EMFA, la European Master Franchise Association.

Objectif :

promouvoir la formule, trouver des masters, et fournir aux intéressés des conseils spécialisés -juridiques, bien sûr- mais aussi marketings et financiers, grâce à un réseau européen de conseils.